

Objetivos y cobertura temática

Ensayos de Política Económica es una revista de periodicidad anual, publicada en el mes de octubre por el Departamento de Investigación Francisco Valsecchi, perteneciente a la Facultad de Ciencias Económicas de la Pontificia Universidad Católica Argentina. Su primer número fue publicado en 2007.

Ensayos de Política Económica abarca la política económica y social, cubriendo áreas tales como macroeconomía, economía internacional, economía monetaria, economía financiera, políticas fiscales, crecimiento, desarrollo, historia de la política económica, instituciones, regulación económica, organización industrial, economía ambiental, políticas sociales, mercados de trabajo, pobreza y distribución del ingreso, entre otros.

Ensayos de Política Económica apunta a un balance entre cuestiones positivas y normativas de la política económica, desde diversos enfoques, considerando particularmente dentro de las cuestiones normativas aquellos temas relevantes para la Doctrina Social de la Iglesia.

Ensayos de Política Económica recibe artículos en español o inglés que no hayan sido publicados previamente ni estén bajo consideración en otras revistas.

El contenido de las publicaciones es responsabilidad de sus autores y no compromete la opinión de la Pontificia Universidad Católica Argentina.

Editorial

Con esta nueva publicación se da a conocer el décimo tercer ejemplar de *Ensayos de Política Económica*. Esta edición abre con un artículo provocador del Dr. Jorge M. Streb en el cual se pone en duda el carácter representativo y federal de la Argentina actual, y su consecuencia sobre la coparticipación de impuestos. Streb no se queda solo en el diagnóstico de la situación tributaria en el país, sino que además propone una posible reforma al sistema de representación parlamentaria. El segundo artículo, a cargo del Dr. Nestor Bruno, aborda otra de las grandes problemáticas actuales: cómo se debe regular el sistema de telecomunicaciones. En particular, se analiza el caso de la Telecomm Act (1996) de los Estados Unidos. Basándose en la teoría económica el Dr. Bruno muestra que las medidas implementadas por el órgano regulador no pudieron reducir considerablemente el grado de concentración en el mercado. En el tercer artículo el Ing. Ag. Luis Frank presenta una nueva metodología para desagregar series temporales. La importancia para nuestro país no es menor dada la deficiencia histórica de nuestro Sistema de Cuentas Nacionales. Los dos últimos artículos abordan problemáticas actuales e importantes. El Dr. Andrés Cesar revisa la literatura para identificar la heterogeneidad en los impactos del comercio internacional sobre la productividad, la estructura organizacional de las firmas, el salario, la distribución del ingreso, el empleo, las transiciones laborales, el costo de vida y el bienestar. Finalmente, Bueri, Schvarztein y Carballo detallan los retos para el desarrollo de las microfinanzas en la Argentina. El ejemplar cierra con una nota de política económica a cargo del Lic. Darío Federman y una reseña bibliográfica a cargo del Mg. Pablo Mira.